
  

２０１７年２月号                             出席第一・奉仕第一・時間厳守 

     2016年クラブ主題   「増強そして協調」 スクラム組んで前進だ  

 主 題 

国際会長     「私たちの未来は、今日より始まる」 

アジア地域会長「ワイズ運動を尊重しよう」 

東日本区理事  「明日に向かって、今日動こう」 

富士山部長  「富士山のように大きな心で奉仕をしよう」 

中学生招待サッカー大会 木村会長、星野先生挨拶 

２月例会プログラム  TOF 例会       

日時：２月 8 日（水）１８：３０～    

場所：ホテルグランド富士                  

受付：次田升勇君・矢部愼一君 

司会：小林 徹君                          

 １．開会点鐘     鈴木靖巳会長                

 １．開会の辞     市川文彦君                 

 １．ワイズソング・ワイズの信条・                  

 １．東日本区理事、富士山部長、会長主題の唱和           

 １．会長挨拶        鈴木靖巳会長、 

 １．ゲスト、ビジター紹介  鈴木靖巳会長    

１．食前の感謝       吉澤廣美君              

 １．卓話「ＢＦオーストラリアの旅」小山久恵ワイズ                       

 １．誕生日・結婚記念日 

 １．書記・会計・委員会報告 

１．出席率・スマイル報告                                                     

 １．閉会の辞         岩辺富雄君                     

 １．閉会点鐘         鈴木靖巳会長                            

   誕生日おめでとうございます                 

    2 日漆畑義彦君 10 日樫村好夫君             

    12日鈴木一史君             

   結婚記念日おめでとうございます                         

      16 日漆畑義彦・悦子夫妻                                          

 2月は TOF強調月間です                                     

                                                                                                                                                                                  

2016 年度役員 

会長     鈴木靖巳 

副会長    漆畑義彦 

副会長    井上暉英 

書記     吉澤廣美 

会計     高野 亨 

監事     仲澤昭夫 

監事     樫村好夫 

  １月例会出席状況 

在籍者        ２０名 

功労会員        １名 

出席者        １３名 

出席率        ６５％ 

ゲスト・ビジター    ０名 

メネット        ０名 

スマイル   １３，０００円 

ＣＳ基金        ０円                        

１月誕生日・結婚記念日の高野ワイズ 

    

２０１６年度基本聖句  
ともし火をともして升の下に置くものはいない。 

燭台の上に置く。そうすれば、家の中のもの 

すべてを照らすのである。そのようにあなた 

がたの光を人々の前に輝かしなさい。 

 （マタイによる福音書５章１５節－１６節） 
                                        



１月役員会報告                                             書記  吉澤廣美    

1． 富士・富士宮合同新年例会 1/24(火)ホスト富士宮クラブ 19：00～ パテオン会費 5,000円。 

2． 甲府クラブとの交流会 1/28（土）下部ホテル 18：00～ 富士クラブ 9名甲府クラブ 6名参加。 

3． ワイズ東西日本区交流会 2/4（土）～2/5（日）御殿場東山荘富士クラブ 7名参加。、 

4 ．沼津クラブ 50周年記念例会 2/18(土) ニューウエルサンピア沼津 11：00～15：00 1/20現在 7名。 

5． 第 2階富士山部役員会・評議会 1/15（日）樟泉閣 報告がありました。 

6． 2月例会卓話者は小山久恵ワイズ（東京サンライズ） 「ＢＦ オーストラリアの旅」 

7． 富士クラブ 30周年記念例会は 2018年 3月 24日（土）実行委員長鈴木靖巳、富士クラブ会長漆畑義彦は 

   決定しており、記念誌担当増田隆、井上暉英 式典担当仲澤昭夫、吉澤廣美 ＰＲ広報担当樫村好夫 

会計担当小澤嘉道の名が上がりました。委員会が 2/1（水）18：30～ 切手切り後行われます。 

１月例会報告                              ブリテン委員会 

 今月は富士、富士宮クラブ合同例会です。富士宮クラブのホストで例会場はパテオンに於いて午後７時より開催 

されました。富士宮クラブの佐藤ワイズの司会で吉川会長の点鐘、石川ワイズに開会の挨拶で１月新年例会は開始 

されました。１月は富士山部部長の公式訪問です。鈴木富士クラブ会長、吉川富士宮クラブ会長の挨拶があり、増田 

富士山部部長の挨拶がありました。部長は会員の増強を強く訴えており会員の高齢化に伴うメンバーの減少とワイズ 

活動の停滞を打開するのは会員増強が必須であると強調していました。草の根運動（インビテーションキャンペーン） 

で地道に活動してひとり一人会員を増やしていくしか無いと感じました。その後懇親会となり新年例会らしくお酒も入り 

和気あいあいの内に 1月新年合同例会は終了しました。 

富士山部各クラブ新年例会に参加して                              富士山部書記 菊池初彦 

 1月 9日より 1月 25日まで、富士山部各クラブの例会に、増田部長、樫村会計と私の 3人で参加させていただきまし 

た。1月 9日（月）に伊東クラブの新年例会が暖香園ホテルで開催されました。飯島会長のもと、今富士山部の中で一番 

活気のあるクラブラブだと思います。当日は伊東青年会議所の役員が訪問して新年のあいさつを交わしていました。 

他クラブからも多数参加されていました。富士クラブからは井上ワイズが参加されていました。1月 10日（火）は沼津、三 

島、御殿場の三クラブ合同 1月例会がニューウエルサンピア沼津で開催されました。卓話者はエフエムみしま・かんなみ 

社長の杉山喜憲様でラジオというメディアの魅力について興味深く話を聞くことができました。多数のメンバーをはじめ伊 

東クラブの飯島会長他 3名、富士クラブから井上ワイズが 1名出席されました。1月 18日（水）下田クラブの新年例会が 

下田ベイクロシオで開催されました。メンバー参加 8名という少人数でしたが大変中身の濃い例会が実施されました。長 

田会長のワイズに対する熱意が会員全員に浸透しているようでした。御殿場クラブ、伊東クラブからの参加がありました。 

料理は最高でした。1月 23日（月)熱海クラブの新年例会がＫＫＲホテル熱海で開催されました。当日は北海道より前理 

事の渡辺喜代美ワイズと書記の山田ワイズの参加、そして伊東クラブ、御殿場クラブからの参加者や熱海クラブのメネット 

さんの参加も多数あり会場が一杯で、さすが熱海クラブだと痛感いたしました。開会前に市内の中学生を対象とした年賀 

状コンテストの表彰式もありました。食事後は尺八とマリンバの演奏がありました。鈴木会長より 2月例会に二人の入会 

式を行うと発表がありました。1月 24日（火）富士、富士宮合同例会が富士宮のパテオンで開催されました。前原御殿場 

クラブ会長他 4名、飯島伊東クラブ会長他 3名のメンバーが出席されました。富士宮クラブから一人、有望な新入会員 

予定者が紹介されました。最後に 1月 25日(水)熱海グローリーの新年例会がＫＫＲホテル熱海で開催されました。富士 

山部長の公式訪問の最後ということで増田部長よりワイズに対する想い、富士山部に対する夢を話されました。グローリー 

のメンバーはお年の割にまだまだ若いなと感じました。又伊東クラブの飯島会長他 4名、御殿場クラブの前原会長他 3名 

の参加がありました．特筆すべきは伊東クラブと御殿場クラブの会長さんとメンバーが全クラブを訪問したことです。帰路の 

車中、樫村ワイズが「やはり他クラブの例会に参加することが大事だよ。それがワイズの原点だ！」とポツリ話されました。 

私はハンドルをギュッと握り直しました。増田部長、樫村会計ご苦労様でした。そして訪問した各クラブの皆様、寛大なる 

おもてなし、本当にありがとうございました。各クラブそれぞれ特徴を生かした活動が会員増強の源になるのではないで 

しょうか。私にとってはワイズの素晴らしさと奥深さを再認識した本当に有意義な新年例会訪問でした。 



 
 

 

    

 

 

 

 

 


